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2028년까지는 새로운 세금 없을 것으로 예상됨                                                    

March 25, 2024 |  Louise Maureen Simeon  | The Philippine Star 

Finance Secretary Ralph Recto  
 
                                    STAR / File  

마닐라, 필리핀 — 재정장관 랄프 렉토(Ralph Recto)의 새로운                

세금에 대한 입장은 정부가 먼저 세금 징수 효율을 개선하는                

데 집중할 것이기 때문에 행정 종료까지 이어질 수 있다. 
 
렉토는 재정부가 새로운 세금 조치를 제안할 필요가 있는                      

트리거가 없길 희망한다. 

 

"이 행정에서 새로운 세금이 없을 가능성이 있습니다. 먼저 있는              

것을 징수하려고 해야 한다고 생각합니다. 여전히 많은 (세금)               

누출이 있습니다," 렉토는 기자들에게 말했다. 

"나는 이 행정에게 세금 인상이 최후의 수단이 되어야 한다고 생각합니다," 그는 말했다. 

 

1월에 임명된 후에, 렉토는 이미 추가 세금을 부과하는 것에 긍정적이지 않다고 밝혔으며, 특히                  

소비에 기초한 세금에 대해서는 필리핀인들의 부담을 더하지 않기 위해서라고 말했습니다. 

 

당시에 렉토는 이러한 입장이 내년까지 계속될 수 있다고 말했습니다. 이번에는 그가 이러한 입장을 

2028년 마르코스 행정 종료까지 연장할 의향을 표명했습니다. 

 

렉토는 2028년 총선에서 다시 상원의원 또는 바탕가스 주지로 출마하고 싶다는 욕망을                            

표명했습니다. 

 

새로운 세금에 대한 그의 입장이 2028년의 정치적 계획과 관련이 있는지 묻자, 렉토는 "그것과는             

아무런 관련이 없다"고 말했습니다. 

이 조치는 필리핀이 금융 위기에 빠지는 것을 막은 것으로 여겨졌지만, 이는 렉토에게 2007년 상원 의원 자리를 잃게 만들었습니다. 

 

재정 장관은 세금 노력이 항상 새로운 조치를 위한 지표라고 주장했지만, 세금 인상이 항상 세금 징수의 향상을 보장하지는 않는다고 말했습니다. 

 

"내게 있어 수입을 늘리는 가장 좋은 방법은 경제를 성장시키는 것입니다. 경제가 성장하면 더 많은 세금을 징수할 수 있습니다," 렉토는 말했습니다. 

 

게다가, 렉토는 현재 세율이 이미 높다고 지적하며, 석유, 전력, 차량 및 담배에 대한 과세가 그저 밀수 및 불법 거래를 증가시킬 수 있다고 말했습니다. 

 

그는 또한 고급품 세 및 재산세, 그리고 부가가치세 체계에서 일부 예외 제거에 대한 아이디어를 배척했습니다. 특히 노인 및 일부 의료 제품에               

대한 예외에 대한 것입니다. 

 

필리핀은 부가가치세 면제 목록이 길어, 이로 인해 이전 행정부가 일부 항목의 폐지를 포함한 재정 합병 계획을 제시했습니다. [Cont. page 2]  

 

아로요 행정 기간 동안 입법자로 활동한 렉토는 부가가치세 확장법을 촉구했으며, 해당 법안은                 

부가가치세를 10%에서 12%로 인상하고 추가 상품을 포함했습니다.  

https://www.philstar.com/authors/1475310/louise-maureen-simeon
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이전 재정 장관인 카를로스 도밍게즈는 이전에 마르코스 행정부에게 부가가치세 면제 범위를 농산물, 식품 및 의료 제품 등 일부 구매에만                     

유지하도록 요청했습니다. 

 

그 대신, 렉토는 정부가 더 많은 세금을 포기하지 말고 수입 기반의 침식이 없도록 해야 한다고 말했습니다. 

 

지출 측면에서, 렉토는 비필수 인프라 프로젝트의 비용을 줄이는 것을 포함하여 지출에 대한 여유가 아직 있다고 말했습니다. 

 

현재, 재정부는 디지털 서비스 제공업체에 대한 부가가치세, 광업 재정 제도의 합리화, 자동차 이용자 요금 개혁, 특정 일회용 플라스틱에 대한                      

소비세 및 수동 소득 및 금융 중개자 과세법 등의 다섯 가지 우선 조치에 중점을 두고 있습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/03/25/2342995/no-new-taxes-likely-until-2028 

"PPP 시행은 유연하게"                                                                                                                      

March 21, 2024 | Irma Isip | Malaya Business Insight 

공공-민간 파트너십(PPP) 법령의 시행 규칙 및 규정(IIR)은 변화하는 시대에 적응하기                       

위해 유연할 것이라고 대통령 특별 보좌관 사무실(OSAPIEA)의 프레드릭 고 비서가                   

밝혔다. 

 

지난 금요일에 개최된 부동산 건설업 협회 회장 취임식에서 그는 정부의 9조 페소 이상 가치가 있는 185개 인프라 주요 프로젝트를 개발자들이                 

살펴보도록 권유했다. “이 인프라 프로젝트는 부동산과 밀접한 관련이 있으며 여러분 중 일부가 흥미로운 것을 찾을 수도 있습니다.” 

 

고는 4월 6일부터 시행될 예정인 IRR이 사설 부문 투자를 촉진할 것이라고 말했다. 

 

작년 12월에 서명된 PPP 법은 29년 된 건설, 운영, 이전법을 개정한다. 

 

이 법은 모든 법적 구조를 통합하고 PPP 프로젝트에 참여할 때 투자자가 참조할 수 있는 통합 시스템을 만든다. 

 

고는 OSAPIEA가 이 법의 최종 버전을 활성화시키고 PPP로서의 미요청 합작을 촉진하는 데 도움을 주었다고 덧붙였다. 

 

“우리는 고품질이면서 비용 효율적인 인프라 프로젝트를 제공하기 위해 최고의 아이디어를 촉진하는 것이 중요하다고 믿습니다,” 그는 말했다. 

 

무역 산업부 장관 알프레도 파스쿠알은 최근 시행된 PPP 법과 IRR이 인프라 개발을 가속화하는 데 중요한 역할을 한다고 지적하면서 이러한                     

법령은 "세계적 수준의 인프라 구축에 있어서 사설 부문 투자, 혁신 및 전문 지식을 동원하는 전략의 중추 역할을 한다"고 말했다. 

 

파스쿠알은 성명에서 명확한 규제 프레임워크가 투자자 신뢰를 구축하는 데 중요하다고 강조했으며, 기업들이 공정하고 경쟁력 있으며 책임 있는               

파트너십 환경을 확보할 수 있다고 말했다. 

 

3월 21일 서명식에서 국가경제발전청(NEDA) 장관 아르세니오 발리사칸은 이 법이 경제의 다양한 부문에서 필요로 하는 개발을 가능하게 하고,                

저렴하고 접근 가능하며 효율적인 공공 서비스의 제공을 가속화할 것이라고 말했다. 

 

재정장관 랄프 렉토는 별도의 성명에서 PPP 코드의 서명은 모든 필리핀인에게 혜택이 되는 전략적이고 고품질의 투자의 비장의 장을 열 것이라고                           

말했다. 

Source: https://malaya.com.ph/news_business/ppp-implementation-flexible/ 

2028년까지는 새로운 세금 없을 것으로 예상됨                                                    

[Cont. from page 1] 



Page 3 필리핀한인상공회의소뉴스 

인프라와 거버넌스가 헌법 개정보다 외국 직접투자에 더 중요하게 여겨진다                                                     

March 24, 2024 | Kenneth Christiane L. Basilio | BusinessWorld 

PHILIPPINE STAR/EDD              
GUMBAN  

인프라 및 거버넌스 강화가 외국 투자자를 유치하는 데 중요하며, 1987년 헌법의 경제 규정을 개방하는                          

것만큼이나 중요하다고 분석가들이 말했습니다. 

 

"외국 직접투자(FDI)를 유치하는 것은 헌법의 경제 규정만큼이 아니라 비즈니스 활동에 유리한 좋은                             

사회경제정치적 환경을 유지하는 것도 중요합니다," Oikonomia Advisory & Research, Inc.의 회장이자 주요                    

경제학자인 존 파올로 R. 리베라는 비즈니스월드에 바이버 메시지로 말했습니다. 

 

의원들은 외국 자본의 산업 개방 및 더 많은 FDI 유치를 촉진하기 위해 헌법 개정 캠페인을 제안했습니다. 

필리핀은 헌법으로 인해 대부분의 국내 기업에서 외국 참여를 40%의 자본 지분으로 제한하여 동남아시아에서 가장 제한적인 경제 중 하나를                     

가지고 있습니다. 필리핀은 경제 협력 개발 기구(OECD)의 2020년 FDI 분석에 따르면 83개국 중 세 번째로 제한적인 국가로 평가되었으며,                           

0(개방적)에서 1(폐쇄적)까지의 척도에서 0.374의 점수를 받았습니다. 

 

“RH (Both Houses의 결의) 번호 7은 필요하지만 충분하지는 않습니다,” 경제 자유 재단 회장인 칼릭스토 V. 치키암코는 비즈니스월드에 바이버를              

통해 말했습니다. 이것은 제안이 경제를 외국 투자에 개방할 수 있다는 것을 언급한 것입니다. 

그는 덧붙여, "RBH No. 7은 헌법에 '법률에 반하는 경우를 제외하고는'이라는 구문을 삽입한다는 것입니다. 이는 국회가 교육, 광고 및 공공                        

유틸리티를 완전히 외국 투자에 개방하기 위해 먼저 구체적인 법률을 통과해야 한다는 의미입니다." 

 

비즈니스를 진행하기 쉽게하는 정책과 잘 관리되는 경제는 외국 투자자에게 중요한 요소이지만, 리베라씨는 "정직과 좋은 행정"도 외국                             

투자자에게 중요한 고려 사항이라고 말했습니다. 

 

그는 또한 필리핀이 외국 투자를 더 많이 유치하기 위해 "우수한 인프라"를 가져야 한다고 덧붙였습니다. 

 

“주요 인프라는 세계와의 연결에 관련된 것입니다: 공항, 항구, 해운, 창고 및 브로드밴드 연결성,”라고 치키암코씨는 말했습니다. 

퍼블릭 투자 분석가이자 시니어 이념 군주 인프라워치 PH의 조직자인 테리 L. 리돈은 "정부의 주요 인프라 프로그램이 잘 시작되었다"며, 예상되는  

나인오이 아키노 국제공항의 산 미구엘 코퍼레이션 주도의 연합체에 의한 재건에 대해 언급했습니다. 

 

"정부는 또한 다른 PPP (공공-민간 파트너십)을 처리하는 중입니다,"라고 리돈씨는 비즈니스월드에 바이버를 통해 말했습니다. 그는 아보이치                      

인프라캐피탈 주식회사가 지역 공항을 개발하고 "EDSA 버스 전용 차선 프로젝트와 MRT-3 재개발을 위한 미결 프로젝트"가 인프라 전반적인                     

개선에 도움이 될 것이라고 말했습니다. 

 

그는 외국 직접투자 유입 증대도 "부문별 자본 제한, 거버넌스 기후 및 지속 가능성 약속 등에 따라 달려있다"고 덧붙였습니다. 

 

"외국 직접투자 유입을 보장하는 단일한 주요 요소는 없지만 정부는 이러한 다양한 분야에서 결과를 개선하기 위해 노력해야 합니다,"라고 리돈씨는 

덧붙였습니다. 

 

"필리핀은 자국 정책을 개혁하고 인프라를 개선하는 정부의 노력을 참조하여 외국 직접투자를 개선하기 위해 옳은 길을 걸어가고 있다,"라고                    

치키암코씨는 말했습니다. 

 

"정부는 투자 분위기를 개선하는 데 적극적이지만 혜택을 누르기까지 시간이 걸릴 것입니다,"라고 리베라씨는 말했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2024/03/24/583810/infra-governance-seen-as-more-critical-to-fdi-than-charter-reform/ 
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삼성, 필리핀 디지털화 계획 지원에 적극 참여하고자 함                                                                                  

March 24, 2024 |  Kris Crismundo | Philippine News Agency 

PH DIGITIZATION. Samsung 
Electronics Philippines Corp.                  
president Chu Minsu speaks in a 
media interview at the Marriott 
Grand Ballroom in Pasay City on 
Thursday (March 21, 2024). Sam-
sung said it is keen to supply the 
country's digitalization needs. (PNA 
photo by Kris Crismundo)  

마닐라 - 한국 전자 기업 삼성의 현지 지부는 필리핀에서 특히 비즈니스 투 비즈니스 (B2B) 솔루션에서 큰                    

기회를 보고 있으며, 필리핀의 계속되는 디지털화 노력에 특히 관심을 가지고 있습니다. 

 

목요일 파사이 시티에서 삼성전자 필리핀 대표이사 주민수와의 인터뷰에서 그는 삼성이 디지털화를 채택하는  

공공 및 사설 부문의 요구 사항을 충족시킬 수 있는 강력한 B2B 솔루션 라인업을 보유하고 있다고 말했습니다. 

 

“우리는 필리핀에서 많은 프로젝트가 진행되고 있습니다. 첫째, 디지털화입니다. 우리는 제품과 서비스로                     

디지털화에 대한 국가 건설에 기여할 수 있습니다,”라고 주 대표는 말했습니다. 

 

“삼성이 필리핀에 어떻게 기여할 수 있는지는 우리가 지금까지 이어오고 있는 방식이며, 그것이 삼성이                  

필리핀 경제, 공공 및 사설 부문에 기여하고자 하는 비전입니다,” 그는 덧붙였습니다. 

 

삼성 필리핀 대표는 현재 교육부 (DepEd) 및 전국의 여러 지방 정부 단체 (LGU)와 협력 중이라고 언급했습니다. 

추 대표는 올해 상반기만 삼성 대표가 20개 이상의 지방 정부 단체와 B2B 솔루션을 제공하기 위해 회동할 예정이라고 말했습니다. 

 

"그들은 디지털화에 매우 관심이 있습니다,"라고 그는 강조했습니다. 

 

추 대표는 필리핀 시장에서 삼성의 B2B 솔루션에 대한 수요 증가가 거의 B2C 부문과 동등하다고 언급했습니다. 이는 삼성의 B2B 제공에 상당한              

관심이 있다는 것을 나타냅니다. 

 

삼성은 필리핀에 삼성 전자, 전자 부품을 생산하는 Electro-Mechanics, 물류 부문인 삼성 SDS, 삼성 전자의 마케팅 부문인 첼, 건설 및 기술 부문인                

삼성 C&T Corp., 그리고 연구 및 개발을 위한 삼성 전자 소프트웨어 연구 개발 센터 등 6개 사업 부문이 있습니다. 

 

추 대표는 한국 전자 기업이 필리핀을 향한 생산 시장에 대해 낙관적인 전망을 유지하며, 이 나라가 미래 확장의 가능성이 있는 장소 중 하나일 수             

있다고 말했습니다. 

 

"만약 우리가 생산 시설을 더 확장하고 싶다면, 필리핀이 분명 고려 사항 중 하나가 될 것입니다,"라고 추 대표는 말했습니다. 

 

삼성은 3월 21일 파사이 시티의 메리어트 그랜드 볼룸에서 첫 비즈니스 엑스포를 개최하여 회사의 다양한 기술을 전시했습니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1221382 

 

DOF, 일회용 플라스틱 1킬로그램당 100페소 세금 요구                                                                            

March 25, 2024 |  Chino S. Leyco | Manila Bulletin 

기후 변화와 지속 가능한 실천을 촉진하기 위해, 재정부(DOF)는 일회용 플라스틱 봉지(SUPs)                                  

1킬로그램당 100페소의 세금 부과를 원합니다. 

 

재정부 차관 카를로 페르민 S. 아드리아노는 월요일인 3월 25일에 발표된 성명에서 DOF 제안의 세부 사항을 공개했으며, 이것은 플라스틱 폐기물을 

줄이기 위한 양호한 솔루션이라고 설명했습니다. 

 

아드리아노는 제안된 세금이 모든 비재활용 SUPs을 포함할 것이며, 이는 "얼음", "라보", 또는 "산도"와 같은 널리 사용되는 봉지뿐만 아니라 손잡이 

있는 것이든 없든 모두를 의미할 것이라고 말했습니다.  
 

게다가, 재정부는 SUP 세금 시행의 세 번째 해부터 시작되는 연간 4%의 인덱싱을 원합니다. 이 조치는 인플레이션을 고려하여 세금의 효과를                 

시간이 지남에 따라 유지하기 위한 것입니다. [Cont. page 5] 

 

https://businessmirror.com.ph/author/medenilla/
https://businessmirror.com.ph/author/medenilla/
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예를 들어, 영국은 봉지 1개당 326페소의 세금을 부과하고, 아일랜드의 세금은 봉지 1개당 12페소이며, 미국 버지니아주는 봉지 1개당 3페소,                    

덴마크는 봉지 1개당 1페소의 세금을 부과합니다. 

 

“어떤 상품이 부정적인 외부효과를 가질 때, 즉, 제품의 소비 또는 사용이 일부 사회 비용을 초래할 때, 우리는 세금을 통해 그것을 규제하려고                

합니다,”라고 아드리아노는 말했습니다. 

 

“일회용 플라스틱의 경우, 사회적 비용은 관리되지 않는 폐기물로, 이는 기후 변화와 관련이 있습니다,”라고 그는 덧붙였습니다. 

 

2025년부터 2028년까지 예상되는 3,152억 페소의 추정 수입은 시 단체의 고형 폐기물 관리 프로그램을 위해 환경 및 자연 자원부(DENR)에 배정될          

것입니다. 

 

세계 은행에 따르면, 필리핀은 연간 해양으로 유출되는 관리되지 않는 플라스틱의 세 번째로 큰 공급국으로, 약 75만 톤에 달합니다. 

 

플라스틱은 생산부터 처분까지의 생명주기 동안 온실 가스(GHG)를 방출하는 것으로 확인되었습니다. 

 

그러므로, 기후 변화에 대한 나라의 취약성은 미래에 경제 생산력의 13.6%의 손실을 야기할 수 있는 중대한 위험을 초래할 수 있습니다. 

 

“재활용할 수 없는 플라스틱의 영향과 기후 변화의 돌이킬 수 없는 영향에 대한 인식을 높이는 것은 정부의 의무입니다. 나는 강력한 정책 개입이            

필요한 곳이 여기라고 믿습니다,”라고 재무부 장관 랄프 G. 레크토가 말했습니다. 

 

“이것은 10년 이상 테이블 위에 놓여있는 저렴한 결실입니다. 나는 우리의 입법자들이 이 조치를 지지할 것이라고 확신합니다,”라고 그는                              

덧붙였습니다. 

Source: https://mb.com.ph/2024/3/25/dof-wants-p100-tax-on-every-kilo-of-single-use-plastics 

만약 SUP 세금 제안이 법으로 제정된다면, 소비자들은 라보 봉지 1개당 가격이 0.47페소에서 0.82페소로 오르며, 산도 봉지는 각각 0.51페소에서            

0.91페소로 인상될 것으로 기대됩니다. 

 

재정 당국 관계자는 새로운 세금에도 불구하고 다른 국가와 비교했을 때 여전히 가장 저렴한 세금 요금 중 하나가 될 것이라고 말했습니다. 

DOF, 일회용 플라스틱 1킬로그램당 100페소 세금 요구                                                                            

[Cont. from page 4] 

2월의 급등이 재발될 가능성은 낮다고 보입니다.                                                                                                                             

March 26, 2024 | Ian Nicolas P. Cigaral - @inquirerdotnet | hilippine Daily Inquirer 

Eli Remolona Jr. —PHOTO 
FROM DFIA  

마닐라 — 필리핀은 국제적인 밥 가격의 하락과 함께, 필리핀 주요 식품 중 하나인 밥의 가격이 시작으로                           

떨어지면서 2월의 그와 유사한 물가 폭등을 겪지 않을 것으로 전망된다고 First Metro Investment Corp. (FMIC)와      

University of Asia and the Pacific (UA&P)의 분석가들이 말했다. 

 

월요일에 발표된 최신 "The Market Call" 보고서에서 FMIC와 UA&P는 중국의 경기 둔화와 공급과잉으로 인해                      

석유 가격이 잠재적으로 약간 상승할 것으로 전망되지만 밥 가격이 낮아지는 데에 의해 물가가 억제될 것이라고                 

밝혔다. 

 

보고서는 "해외 밥 가격이 낮아지고 중국 경제 회복이 약한 가운데 석유 가격에는 상승 여력이 거의 없다"며 "OPEC 

지난 주, 필리핀 중앙은행 총재인 엘리 레몰로나 주재가 3.9%로 중앙은행의 2~4% 목표 범위의 상한에 근접할 수 있다고 말하며 3월의 가격 상승은  

유리한 기초 효과가 사라짐에 따라 발생할 수 있다고 밝혔다. [Cont. page 6] 

(석유수출국기구)와 비 OPEC 국가에서는 과잉 생산 능력이 있으므로 2월의 물가 폭등이 재발될 가능성도 없다"고 말했다. 

https://www.twitter.com/@inquirerdotnet
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레몰로나의 예측이 맞다면, 이번 달 인플레이션은 2월의 3.4%를 넘어설 것으로 예상되며, 쌀 가격 상승으로 23.7%로 올랐을 때 15년 만에                             

최고치를 기록했다. 

 

필리핀 중앙은행은 2024년 첫 분기에는 인플레이션이 둔화될 것으로 예상했으나, 둘째 분기에 다시 목표를 넘어설 것으로 예상된다. 전체적인                    

물가 상승률은 3분기에 목표 범위로 다시 돌아가며, 연평균 3.6%의 상승률을 기록할 것으로 예상된다. 

 

FMIC와 UA&P의 분석가들은 보고서에서, 인플레이션은 세 번째 분기에 평균 3.5% 미만으로 내려갈 수 있지만, 상반기에는 3.7%까지 상승할 수                

있다고 언급했다. 

 

성장 궤적에 대해서는 "2월 인플레이션의 놀라운 급증은 투자자들의 욕구를 약간 억제시켰을 수 있지만, 경제는 충분히 강건하여 그 궤적을 유지할 

것으로 보인다."고 말했다. 

 

필리핀 통계청은 4월 5일, 필리핀 중앙은행의 다음 통화정책 회의인 4월 8일에 앞서 3월 인플레이션 자료를 발표할 예정이다. 

 

필리핀 경제언론인협회 새 회장 취임식에서 기자들과 만난 재무장관 랄프 렉토는 중앙은행이 다음 회의에서 이자율을 안정적으로 유지할 것으로            

예상된다고 전했다. 그는 지속적인 인플레이션 위험으로 인해 국가의 통화정책이 장기간 견실할 것으로 예상한다. 

 

렉토는 중앙은행의 7인 중앙위원회에서 마르코스 행정부를 대표한다. "다음 주에 이자율 변동은 예상되지 않는다"고 렉토는 말했다. "잘못될 수               

있지만, 어떠한 조정도 예상하지 않는다." 

 

2월에 중앙위원회는 이자율을 16년 만에 최고치인 6.5%로 유지한 바 있으며, 이는 인플레이션 전망에 대한 "신중한" 결정으로 기술했다. 

GDP 1분기 성장률은 6.1%로 예상됩니다.                                                                                                                                        

March 26, 2024 | Luisa Maria Jacinta C. Jocson | BusinessWorld 

Traffic is seen along EDSA in 
Quezon City. — PHILIPPINE 
STAR/RYAN BALDEMOR  

필리핀의 국내총생산(GDP)은 경제학자들에 따르면 정부 지출이 개선되면서 제1분기에 6.1% 성장할 것으로                   

예상됩니다. 

 

"2024년에 경제가 가속화될 것으로 보입니다. 제1분기 GDP는 국가 정부가 공식 개발원조 자금과 공공-사설                      

파트너십(PPP) 프로젝트의 지원을 받으며 인프라 투자가 본격화됨에 따라 6.1%로 추정됩니다," 퍼스트 메트로             

투자 코퍼레이션(FMIC)과 아시아 태평양 대학(UA&P)이 최신의 더 마켓 콜 보고서에서 밝혔습니다. 

 

이 수치가 실현된다면, 6.1%의 GDP 성장은 2023년 제1분기에 기록된 6.4%보다는 느리지만, 제4분기의 5.6%보다는 

빠를 것으로 예상됩니다. 

2023년에는 경제가 5.6% 성장하여, 2022년의 7.6% 성장보다 훨씬 느렸으며, 정부의 6~7% 목표에 미치지 못했습니다. 

 

"2023년 실제 국가 정부 지출이 프로그램을 2% 초과했기 때문에, 우리는 행정부가 2023년보다 더 큰 폭으로 2024년을 시작할 것으로                               

예상합니다," FMIC와 UA&P가 말했습니다. 

 

작년에는 국가 정부의 예산 적자가 1.51조 페소로 6.32% 감소했습니다. 정부 지출은 5.34조 페소로 3.42% 증가하여 연간 프로그램을                             

2.06% 초과했습니다. 

 

FMIC와 UA&P는 정부가 경제 성장을 지원하기 위해 올해 초에 더 많은 자신감을 가질 것이라고 말했습니다. [Cont. page 7] 

Source: https://business.inquirer.net/451856/inflation-seen-unlikely-to-repeat-feb-spike 

2월의 급등이 재발될 가능성은 낮다고 보입니다.                                                                                                                             

[Cont. from page 5] 
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Contact Us 
 

Korean Chamber of Commerce 

Philippines, Inc. (KCCP) 
Unit 1104 Antel Corporate Center, 121 
Valero St., Salcedo Village, Makati City 
(02) 8885 7342 | (02) 8404 3099 
info@kccp.ph   | www.kccp.ph 

“정부 자금 및 PPP 프로젝트를 통한 인프라 투자는 2024년에 가속화될 것으로 예상되며, 최근 니노이 아키노 국제공항(NAIA) 확장을 시작으로                    

국가 정부가 대형 사업을 입찰하고 수여할 것입니다,” 덧붙였습니다. 

 

정부는 연간 국내총생산(GDP)의 5~6%에 해당하는 인프라 투자를 지속적으로 추진할 것을 목표로 하고 있습니다. 

 

마르코스 행정부는 9.14조 페소 규모의 185개 프로젝트로 구성된 대표적인 인프라 프로그램의 실행을 가속화하고 있습니다. 

 

재무장관 랄프 G. 렉토는 이번 해뿐만 아니라 중장기적으로 더 “현실적인” 거시경제 목표를 수립할 필요가 있다고 전했습니다. 

 

개발예산조정위원회(DBCC)는 올해에 대해 6.5~7.5%의 GDP 성장 목표를 설정했습니다. 

 

렉토 씨는 “희망적인” 목표는 GDP 성장 6.5%이며, 더 “현실적인” 목표는 6%라고 말했습니다. 

 

그는 또한 올해의 6.5~7.5% 성장 목표의 상단은 “너무 높다”고 지적했습니다. 

 

한편, FMIC와 UA&P는 인플레이션이 올해 필리핀 중앙은행(BSP)의 목표 범위 내에 안정될 것으로 예상했습니다. 

 

“인플레이션은 쌀 및 원유 가격이 가끔씩 급등하더라도 완화되기 때문에 올해 BSP의 연간 2~4% 목표 범위 내에 안정될 것입니다,”라고 그들은                     

말했습니다. 

렉토 씨는 "희망적인" 목표는 GDP 성장률 6.5%일 것이며, 더 "현실적인" 목표는 6%입니다. 

 

그는 또한 올해 6.5~7.5%의 성장 목표의 상단이 "너무 높다"고 언급했습니다. 

 

한편, FMIC와 UA&P는 인플레이션이 올해 필리핀 중앙은행(BSP)의 목표 범위 내에 안정될 것으로 예상했습니다. 

 

"인플레이션은 쌀 및 원유 가격이 가끔씩 급등하더라도 완화되기 때문에 올해 BSP의 목표 범위 내에 안정될 것입니다,"라고 그들은 말했습니다. 

 

FMIC와 UA&P는 2024년의 평균 인플레이션 예측을 3.8%로 유지했습니다. 

 

"비록 첫 분기에는 3.2%로 낮을 수 있습니다,"라고 덧붙였습니다. 

 

3월 인플레이션 자료는 4월 5일에 발표될 예정입니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/03/26/584152/gdp-likely-grew-by-6-1-in-q1/ 

GDP 1분기 성장률은 6.1%로 예상됩니다.                                                                                                                                        

[Cont. from page 6] 



Page 8 필리핀한인상공회의소뉴스 

UPCOMING EVENTS 

Both events are open for sponsorships, for more information please feel free to contact KCCP Secretariat at 8885-7342  
| 8404-3099 or email info@kccp.ph. 
 
For confirmation of attendance and /or reservation please contact KCCP on the aforementioned contact details. 
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This KCCP E-Newsletter is supported by: 


